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[L’assemblée chante : « Crois seulement, crois seulement » N.d.l.r]. Nous disons 
tous « Amen » à ça. Il nous a fait la promesse d’être avec nous tous les jours jusqu’à 
la À n du monde, et nous sommes très proches de la À n. Nous remercions notre 
Dieu pour la grâce qu’Il nous a accordée de reconnaitre le jour, l’heure, le message 
et le messager, et d’avoir part à ce que Dieu fait maintenant. Que tous se sentent 
bien. Nous sommes rassemblés à l’internationale, de l’Afrique du Sud, du Canada, 
des États-Unis, de l’Angleterre, de la Bulgarie, de la Suède et de toute l’Europe. 
Et comme nous avons entendu les salutations de l’Arabie Saoudite, de Dubaï… 
des pays islamiques, le Seigneur Dieu a pris soin pour que Sa sainte et précieuse 
parole ait atteint Son peuple partout, et continue à être prêchée partout.

Que Dieu bénisse tous nos traducteurs, et que Dieu bénisse tous dans toutes les 
langues. Et pour les interprètes, ce n’est pas facile. Dans différentes langues, il y 
a des expressions qui sont différentes de l’allemand. C’est pour cette raison que 
nous demandons à tous d’être patients à notre égard. Mais, nous pouvons dire que 
nous croyons chaque parole de Dieu. C’est ainsi que, par le Saint-Esprit, elles nous 
sont révélées. Et encore, pour dire cela, il y a certaines traductions vieilles de cent 
ans. Et nous avons des nouvelles traductions, et des traductions plus exactes ; et 
nous sommes reconnaissants au Seigneur de tout notre cœur pour cela. 

Aujourd’hui, j’ai quelque chose de particulier sur le cœur. Nous avons compris… 
j’espère que vous vous sentez tous bien. Nous avons souhaité la bienvenue à tous… 
le docteur Mbiye a appelé très tôt le matin, déjà vers sept heures, il a dit : « Frère 
Frank, près de quatre milles personnes sont déjà rassemblées pour écouter la 
prédication ». Que Dieu puisse bénir dans toutes les langues et dans toutes les 
nations. Que ce soit dans les réunions dans les maisons, ou dans les grandes ré-
unions, que le Seigneur Dieu puisse bénir. Notre frère Claudio Myskys a rendu 
aussi un témoignage puissant de ce que Dieu fait dans les pays où il sert le Sei-
gneur, c’est simplement merveilleux, que ce soit au Brésil ou dans les autres pays. 
Nous sommes reconnaissants au Seigneur de tout notre cœur pour cela.

Aujourd’hui, nous allons parler d’un sujet très particulier qui prend beaucoup 
d’ampleur en ce moment. Nous allons parler du réchauffement climatique, et de 
ce qui est dit souvent dans les médias, nous allons en parler et lire ce que les Écri-
tures disent à ce sujet pour que Dieu puisse nous accorder la grâce de reconnaitre 
que nous ne sommes pas seulement arrivés à la À n des temps, mais, nous sommes 
à la À n de la À n des temps.

Et quand on a entendu les informations, tous les chefs d’états se sont inscrits pour 
participer à la Conférence sur le changement climatique, et dans cent soixante-
cinq pays de la terre, il y a eu des manifestations pour que quelque chose soit fait 
contre le changement climatique. Plus de quatre mille cinq cent villes ont mani-
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festé contre le réchauffement climatique. Et que disent les Écritures ? 

Aujourd’hui, nous allons voir comment est-ce-que la parole de Dieu décrit avec 
précision et comment est-ce qu’elle a été inspirée par l’Esprit de Dieu. Et c’est aus-
si, en relation avec Israël selon la parole qui dit que Dieu va réparer les dégâts, 
les blessures qui ont été faites à Son peuple… tout sera de nouveau réparé comme 
c’est écrit. Et, c’est justement dans le temps où cela aura lieu que des signes vont 
se manifester dans le ciel et sur la lune. Pas seulement des tremblements de terre, 
des famines, et des catastrophes, mais, comme nous l’avons tous appris dans le 
monde entier, aucun pays n’est épargné par les tremblements de terre. Ça peut 
être en Chine, au Balkan ou ailleurs. Mais ici, nous ne remarquons pas cela. Mais 
ce qui se passe maintenant est connu dans le monde entier. Tous les peuples re-
marquent que le temps est là.

Je vais vous lire quelques Écritures. J’espère que vous savez que quand on a dé-
passé les quatre-vingt-cinq ans, tout diminue, même la vue. Allons directement 
au verset biblique d’origine, dans Ésaïe chapitre 30. Il est écrit au verset 26 :

La lumière de la lune sera comme la lumière du soleil, et la lu-
mière du soleil sera sept fois plus grande, (comme la lumière de 
sept jours), lorsque…

Écoutez bien s›il vous plaît :

…lorsque l’Éternel bandera la blessure de son peuple, Et qu’il 
guérira la plaie de ses coups.

Ici, nous avons directement une orientation biblique. Celui qui connait les saintes 
Écritures sait exactement ce qui est écrit dans Matthieu chapitre 24 et dans Luc 
13 sur la À n de temps ; ce qui est écrit au sujet des faux prophètes, des faux oints, 
des tremblements de terre, de famine, de temps de disette. Tout cela est écrit. 
Dans l’Évangile de Luc, le point est mis sur le « i ». Quand tout cela atteindra ce 
point culminant, nous tous, nous pourrons voir par la grâce de Dieu que ces choses 
arrivent dans l’époque où elles devaient arriver. Le soleil va briller toujours plus 
fort, toujours plus fort jusqu’à ce que sa lumière soit comme celle des sept jours. 
Ça sera vu sûrement après l’enlèvement, mais, cela a déjà commencé à se mani-
fester. 

Mais, je voudrais lire cette parole précieuse de notre bien-aimé Seigneur dans Luc 
chapitre 21 à partir du verset 25 :

Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. 
Et sur la terre, il y aura de l’angoisse chez les nations qui ne sau-
ront que faire, au bruit de la mer et des Á ots,

En ce temps-là, quand ces signes seront manifestés comme c’est écrit ici, dans les 
étoiles, dans la lune et dans le soleil, c’est en ce temps là que ce qui se passe main-
tenant sur terre va devenir une réalité. Et tous les hommes devront reconnaitre 
que la À n des temps est là. Lisons encore cette Écriture ici au verset 28 de Luc 21. 

Quand ces choses…

C’est justement en rapport avec le verset précédent : Quand il y aura des signes 
dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. Pas des tremblements de terre, pas 
des famines, pas des choses qui se sont toujours produites, mais, quand arrivera 
ce qui n’est jamais arrivé auparavant, et cela, dans le monde entier. Quand ce que 
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nous avons lu au verset 25 commencera à arriver, alors, il est écrit au verset 28 en 
relation avec le verset 25 :

Quand ces choses commenceront à arriver…

Quand elles commenceront, quand le signe dans le soleil, dans la lune et dans les 
étoiles :

Quand ces choses commenceront à arriver…

Ça a déjà commencé à arriver. Mais, il est dit ici : « Quand ces choses commence-
ront à arriver », alors, il est écrit ici :

Redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance ap-
proche.

Disons cela avec toute la clarté : Nous ne verrons pas la densité du soleil comme 
celle de sept jours. Mais, maintenant, cela a déjà commencé à arriver. Et il n’y a 
pas de problème qui soit devenu si mondial et si important que le réchauffement 
climatique. Et nous remarquons cela avec tous les états, tous les gouvernements. 
Ils veulent tous changer leur manière de faire. Ils veulent retarder le réchauffe-
ment climatique : Ils ne pourront pas retarder ce que Dieu a prédit dans Sa 
parole. Cela va arriver tel que c’est écrit ici. 

Et pour nous, bien-aimés frères et sœurs, c’est simplement très important de sa-
voir que cela va arriver quand le Seigneur bandera les blessures de Son peuple, et 
qu’Il guérira les plaies de ses coups. Quand Il aura ramené les Juifs dans le pays 
de la promesse comme Il a promis, c’est alors que cela va arriver. C’est écrit dans 
le livre du prophète Ésaïe au chapitre 14 :

Car l’Éternel aura pitié de Jacob, Il choisira encore Israël, Et Il 
les rétablira dans leur pays.

C’est en ce temps que cela est arrivé, dans notre temps. Tout cela est arrivé de-
puis 1946. Bien-aimés frères et sœurs, disons cela au nom du Seigneur : En 1946, 
il n’y avait pas eu seulement la déclaration faite à San-Francisco disant que les 
Juifs devaient avoir leur propre état, mais, l’Ange de l’Éternel vint aussi à frère 
Branham et lui donner le mandat divin d’apporter le dernier message, le message 
biblique divin qui précèdera le retour de Christ. Donc, en relation avec le peuple 
d’Israël, il est dit que dans le temps où l’Éternel bandera les blessures de Son 
peuple. Ici est le point : La parole que Dieu a prédestinée pour Israël s’accomplit 
parallèlement avec ce que Dieu a promis pour l’Église. 

Et, que disait frère Branham si souvent concernant la lumière ? Deux cent soixante-
six fois, frère Branham insistait disant : « Au temps du soir, la lumière paraîtra ». 
Mais ce que nous voyons maintenant en tant qu’Église du Dieu vivant, c’est l’appel 
à sortir de tous les peuples et les nations, tel qu’Israël, maintenant, tous les Juifs 
sont ramenés dans le pays de leurs pères, dans le pays de la promesse. C’est ain-
si qu’avant que le jour de l’Éternel ne vienne, il fallait que les cœurs des enfants 
retournent à ce que nos pères ont cru et enseigné au commencement. Les deux 
choses se déroulement maintenant côte à côte. C’est ainsi que nous sommes re-
connaissants de tout notre cœur. Tel qu’Israël, pas n’importe où, mais, est ramené 
maintenant dans le pays de la promesse, à leur place, là où se tenait le temple, là 
où Salomon avait inauguré le temple, là où est la montagne de Sion, là où est la 
montagne des Olivier, là où Dieu a pris des décisions pour Israël, c’est là où tous 
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retournent et attendent la venue du Messie dans le pays de la promesse.

C’est la même chose avec nous : nous sommes revenus, nous avons été ramenés 
à la parole, au plein Évangile tel qu’il a été apporté à Jérusalem et tel qu’il est 
sorti de Jérusalem. L’effusion du Saint-Esprit a eu lieu à Jérusalem, sur la mon-
tagne de Sion. Nous avons souvent été là-bas personnellement dans cette salle, la 
chambre haute, c’était la chambre du dernier souper là où l’effusion du Saint-Es-
prit a eu lieu dans Actes des Apôtres 2. Pourquoi ? Parce que Dieu avait dit déjà 
que la parole sortirait de Jérusalem, et l’enseignement, de la montagne de Sion.

Lisons encore deux ou trois versets bibliques qui conÀ rment cela. Dans le livre du 
prophète Joël, nous lisons le chapitre 2 verset 16 :

Assemblez le peuple, formez une sainte réunion ! Assemblez les 
vieillards, Assemblez les enfants, Même les nourrissons à la ma-
melle !

C’est un appel qui nous est adressé pour que nous nous rassemblions. Oui : « Ras-
semble-Moi Mon peuple » et sanctiÀ e l’Église. 

Bien-aimés frères et sœurs, il faut que cela soit aussi dit ouvertement : Il y a tant 
d’églises et des églises libres, et tous sont convaincus qu’ils croient correctement. 
Mais le Seigneur ne bâtit pas d’église libre. Le Seigneur bâtit « Son Église » tel 
qu’Il l’a dit, et c’est ainsi que cela demeure. Le Seigneur n’est pas dans toutes ces 
églises (avec petit « e »), dans une église avec peut-être une tour… mais le Sei-
gneur est présent là où s’accomplit réellement : « Rassemble-Moi Mon peuple, tous 
ceux qui ont fait alliance avec Moi par le sacriÀ ce ». C’est pour cette raison que 
nous venons de loin et de près nous rassembler pour écouter la sainte et précieuse 
parole de Dieu dans la crainte, et reconnaitre le temps dans lequel nous vivons, et 
prendre notre décision pour le Seigneur de la manière juste et correcte.

J’aimerais encore lire le chapitre 36 du livre du prophète Ézéchiel.

Je vous retirerai d’entre les nations, je vous rassemblerai de tous 
les pays, et je vous ramènerai dans votre pays.

La même chose concerne aussi l’Église maintenant : « Je vous retirerai d’entre 
les nations », Je vous rassemblerai de tous les peuples, de toutes les nations, de 
toutes les langues.  Vous êtes Mon peuple, vous êtes le troupeau racheté par le 
sang, vous êtes des À ls et des À lles de Dieu. Et ensuite s’accomplit : « Vous, Mon 
peuple, sortez du milieu d’eux et séparez-vous. Ne touchez à rien d’impur », or-
donne l’Éternel ! Tel que le peuple d’Israël est revenu dans le pays de la promesse, 
c’est ainsi que nous, par la grâce de Dieu, nous sommes revenus à Dieu, à Sa pa-
role, au fondement qui existait au commencement. Il ne peut pas y avoir d’autre 
fondement que celui qui a été posé par les prophètes et les apôtres, et ça, c’est 
Jésus-Christ notre Seigneur. 

Lisons encore dans Ézéchiel 36, la dernière partie du verset 37 :

Moi, l’Éternel, j’ai parlé, et j’agirai (Je l’ai promis et je l’accom-
plirai. N.d.t).

Donc, Il a pris les dispositions, la responsabilité pour l’accomplissement de ce qu’Il 
a promis : 

Moi, l’Éternel, j’ai parlé, et j’agirai (Je l’ai promis et je l’accom-
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plirai. N.d.t).

À cela, lisons encore Ézéchiel 39 verset 27. Oui, il y a beaucoup d’Écritures 
là-dessus. Ézéchiel 39 verset 27 :

Quand je les ramènerai d’entre les peuples (quand je les aurai 
ramenés, N.d.t), Quand je les rassemblerai (quand je les aurai 
rassemblés, N.d.t) du pays de leurs ennemis, Je serai sanctiÀ é 
(pour être sanctiÀ é, N.d.t) par eux aux yeux de beaucoup de na-
tions.

Bien-aimés frères et sœurs, qu’est-ce-que Dieu a fait avec nous ? Il nous a vrai-
ment ramenés au commencement à cent pour cent ; et nous pouvons remercier le 
Seigneur. Insistons là-dessus encore une fois : Dans ce temps, justement quand 
le Seigneur, selon Ésaïe 30 verset 26, bandera les blessures de Son peuple et gué-
rira les plaies de ses coups, c’est alors qu’il y aura des signes dans le soleil, dans 
la lune, dans les étoiles. Et le Seigneur a dit dans Luc 21 : « Quand vous verrez 
ces choses commencer à arriver, alors, levez vos têtes, redressez-vous car votre 
délivrance est proche ». Maintenant, nous sommes vraiment arrivés à un laps de 
temps très important dans l’histoire du salut, parce que nous reconnaissons que 
ces choses commencent à arriver, car le Seigneur a fait de grandes choses en nous.

Et aussi cette Écriture qui dit que l’Évangile du royaume de Dieu, l’Évangile origi-
nel, saint, sans falsiÀ cation, sans altération, cet Évangile sera prêché pour servir 
de témoignage à toutes les nations. Et c’est justement dans le même temps que 
tous seront appelés à sortir, ceux qui sont vraiment prédestinés à faire partie de 
l’Église-Épouse, ceux qui, maintenant, vivent l’appel à sortir, la préparation par 
la grâce de Dieu.

Nous remercions le Seigneur de ce qu’Il a envoyé frère Branham dans notre temps 
pour nous ramener réellement à la parole originale. Sans entrer dans les détails, 
nous voyons aussi que tous ceux qui, pendant des années, ont écouté frère Bran-
ham, les plus grands évangélistes qui ont été émerveillés par son ministère tout 
en restant là où ils étaient auparavant, dans les mêmes dénominations, dans les 
mêmes doctrines et enseignements. Ils sont restés là, tout en étant émerveillés 
par son ministère à cause des miracles. Et ils ont égaré le peuple. Mais, Dieu 
avait mandaté frère Branham pour apporter le message avant le retour de Christ. 
Et nous pouvons dire avec joie que tout ne s’est pas arrêté après 1965, mais, 
après 1965, une nouvelle époque a commencé dans l’histoire du salut, et tous les 
peuples, les langues et les nations ont entendu parler de ce que Dieu a fait dans 
notre temps par Sa grâce.

S’il vous plaît, acceptons ce que notre Seigneur a dit de tout notre cœur, acceptons 
cela. Dans ce temps où le Seigneur, comme c’est écrit ici, dans ce temps où il est 
dit qu’Il bandera les blessures de Son peuple et qu’Il guérira la plaie de ses coups, 
c’est dans ce temps justement que la lumière du soleil brillera plus fort comme la 
lumière de sept jours. 

Ce n’est pas facile de mentionner ce qui a été fait au peuple d’Israël. Aucune autre 
nation n’a vécu cela. Ils sont passés par tant de souffrance. Je vais mentionner 
cela rapidement pour que vous puissiez savoir ce que cela signiÀ e.

Alors que le « christianisme » se formait dans l’empire Romain et que, de l’an 323 
à 325, un concile a eu lieu, et l’enseignement de la Trinité a été inventé et intro-
duite ; c’est en ce moment-là que les Juifs qui ne croyaient qu’un seul Dieu ont été 
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maudits et persécutés. On ne peut pas lire souvent cette histoire, elle déchire le 
cœur. Et, quand on lit sur les croisades, des millions des croisés étaient en chemin 
vers Jérusalem, et plus de quatre-vingt milles Juifs ont été tués à Jérusalem en 
un seul jour ! Et qu’est-ce qu’ils avaient fait ? Le cruciÀ x a été fait. Jusqu’alors, il 
n’y avait pas de cruciÀ x. C’est seulement quand le premier voyage vers Jérusalem 
avait été entrepris pour la première croisade… et ils disaient : Nous voulons ven-
ger en eux la mort du cruciÀ é ! C’est là qu’ils ont inventé le cruciÀ x ! Ils voulaient 
venger la mort du Christ sur les Juifs. C’est pour cette raison qu’ils ont inventé le 
cruciÀ x, et c’est ainsi qu’ils ont mené les croisades. 

Celui qui lit cela dans l’histoire, qu’est-ce-qui s’est passé ! Combien de morts il y a 
eu parmi le peuple d’Israël. Celui qui lit ça va bien comprendre que, quand le Sei-
gneur bandera les blessures de Son peuple, et qu’Il guérira la plaie de ses coups. 
Quand on pense aux coups que le peuple d’Israël a pris ! Que Dieu bénisse Israël. 
Il a un chemin avec Israël, Il a un chemin avec l’Église. Paul l’a exposé particuliè-
rement au chapitre 11 de l’épître aux Romains… 

Nous voulons faire une observation aujourd’hui. Prenons la parole de 1 Pierre. Re-
gardons aujourd’hui dans 1 Pierre pour nous représenter devant les yeux ce que 
le Seigneur a fait de grand en nous par Sa grâce. Ici, nous avons particulièrement 
au troisième verset de 1 Pierre chapitre 1 :

Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon 
sa grande miséricorde, nous a régénérés (nous a fait naitre de 
nouveau, Trad. Nouvelle Bible Second ; N.d.l.r), pour une es-
pérance vivante, par la résurrection de Jésus-Christ d’entre les 
morts.

Cette question nous est directement adressée, à nous qui sommes rassemblés ici 
et à tous ceux qui écoutent : Est-ce-que ce verset que nous venons de lire est deve-
nu une réalité dans ta vie, dans notre vie ? Est-ce-que c’est devenu ton expérience 
personnelle ? Est-ce-que, par la puissance de Dieu, aussi certain que notre Sei-
gneur est ressuscité des morts, est-ce-que nous sommes nés de nouveau ? Parce 
qu’Il est ressuscité, et apporté la vie immortelle à la lumière (comme c’est écrit 
dans 2 Timothée). Sur la croix, le corps a été frappé, le sang a coulé. Mais ensuite, 
pas seulement l’ensevelissement, mais, comme prédit à l’avance qu’Il devait res-
susciter le troisième jour, c’est ainsi que la résurrection a eu lieu. Et, aussi certain 
que notre Seigneur est ressuscité et a rendu la mort impuissante et a mis en évi-
dence la vie et l’immortalité par l’Évangile, c’est ainsi que maintenant, tous ceux 
qui sont rachetés par le sang de l’Agneau naissent de nouveau pour une espérance 
vivante. Ils acceptent la sainte et précieuse parole de Dieu en tant que semence en 
eux. Et le Saint-Esprit produit la vie nouvelle en eux.

Peut-être que cela devrait être dit déjà aujourd’hui : La différence entre la nou-
velle naissance et le baptême du Saint-Esprit est la suivante : Par la nouvelle 
naissance et la régénération, nous devenons enfants de Dieu. Tel que dans le 
terrestre, un engendrement et une naissance a lieu, c’est ainsi aussi dans le spi-
rituel. L’engendrement est produit par le Saint-Esprit au moment où nous ac-
ceptons vraiment dans notre cœur la semence incorruptible de la parole de Dieu. 
C’est en ce moment-là que le Saint-Esprit peut produire la nouvelle naissance, et 
nous recevons vraiment la vie nouvelle, la vie de Dieu, et c’est ainsi que nous de-
venons enfants de Dieu.

Mais, par le baptême du Saint-Esprit, nous, en tant qu’enfants de Dieu, nous 
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sommes placés dans le corps unique du Seigneur pour effectuer le mi-
nistère, car, par le baptême du Saint-Esprit, tous les dons de l’Esprit et tous les 
fruits sont manifestés. Mais, il faut d’abord la nouvelle naissance, la régénération, 
que nous puissions vraiment dire de tout notre cœur : Tout est devenu nouveau, 
les choses anciennes sont passées. Comme je l’ai dit à Zurich, que les qualités, les 
attributs, la nature de notre Seigneur Jésus-Christ Lui-même soient visibles en 
nous par la grâce de Dieu. Ce n’est pas le vieil homme qui est revêtu de nouveau 
vêtement, non, mais, nous avons été régénérés dans le plus profond de l’âme, du 
cœur. La nouvelle naissance a lieu dans le cœur, dans l’âme, là où la parole de 
Dieu et la grâce de Dieu a été acceptée, reçue, expérimentée personnellement. Et 
comme il est écrit ici :

…Il nous a fait naitre de nouveau, pour une espérance vivante, 
par la résurrection de Jésus-Christ d’entre les morts,

Bien-aimés frères et sœurs, nous voulons faire un vrai commencement, un com-
mencement authentique pour pouvoir expérimenter une À n réelle. Nous voulons 
expérimenter que des gens, sous l’écoute de la parole, voient leurs larmes couler, 
leurs cœurs touchés et qu’ils regrettent leurs actes qui n’étaient pas corrects de-
vant Dieu, qu’ils confessent ce qui les séparait de Dieu, et qu’ils reconnaissent que 
Dieu était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même par le précieux sang qui 
a coulé sur la croix à Golgotha, avec lequel, notre Seigneur, en tant que Souverain 
SacriÀ cateur, est entré dans les lieux célestes.

Ensuite, il est dit ici au verset 4 :

…pour un héritage qui ne peut ni se corrompre, ni se souiller, ni 
se Á étrir ; il vous est réservé dans les cieux.

Un héritage pour vous, pour toi et pour moi, pour nous tous. Loué et exalté soit 
le Seigneur. La rédemption est une réalité divine ! Le pardon des péchés, le fait 
d’accepter la grâce, les expériences personnelles du salut doit devenir une réalité 
dans notre vie. Elles nous sont accordées par Dieu Lui-même. Lisons au verset 5 :

À vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour 
le salut prêt à être révélé dans les derniers temps !

Et ici aussi, l’homme de Dieu, conduit par le Saint-Esprit il y a deux mille ans, 
vient et écrit en relation avec nous qui croyons maintenant. Il est écrit de nous : 

À vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour 
le salut prêt à être révélé dans les derniers temps !

Pas par ta puissance ni par ma puissance, mais être gardés dans la foi par la puis-
sance de Dieu. Mes bien-aimés frères et sœurs, la foi est la chose la plus impor-
tante. Nous savons que frère Branham a dit que l’incrédulité est le premier péché. 
Ne pas croire, c’est insulter Dieu ! On ne peut pas réparer cela. Seul celui qui croit 
ce que Dieu a dit. Comme Abraham croyait Dieu, nous voulons croire Dieu. 

Et aussi dans tous les différents cas par lesquels nous pourrions passer et qui 
nous sembleraient impossibles, des cas de maladies qui sont incompréhensibles 
pour nous, mais, pour Dieu, rien n’est étonnant : Il dit un mot, et cela arrive ! Et 
nous l’expérimentons. Acceptez cela. Rien n’est étonnant de la part de Dieu. Nous 
qui vivons maintenant et qui faisons les expériences du salut avec Dieu, par la foi, 
par la puissance de Dieu, nous sommes gardés pour le jour du retour glorieux du 
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Seigneur Jésus-Christ. Et cela est valable pour toute l’éternité : Nous Lui appar-
tenons, et nous verrons la gloire de Dieu.

Lisons ensuite ici le verset 12 de 1 Pierre. Il est écrit ici concernant ce que les 
apôtres et les prophètes ont prêché :

Il leur fut révélé que ce n’était pas pour eux-mêmes, mais pour 
vous, qu’ils étaient les dispensateurs de ces choses, que vous ont 
annoncées maintenant ceux qui vous ont prêché l’Évangile par le 
Saint-Esprit (dans la puissance du Saint-Esprit, en allemand. 
N.d.t) envoyé du ciel, et dans lesquelles les anges désirent plon-
ger leurs regards.

Ici, nous avons quelque chose de très puissant. Le Seigneur Dieu a pris soin de 
tout. Comme il est écrit ici, tous, que ce soit les apôtres ou les prophètes, ils ne 
parlaient pas pour eux-mêmes. Ils ont effectué le mandat que le Seigneur leur 
avait accordé. Ils ont servi l’Église, ils ont servi le peuple de Dieu. Lisons cela en-
core comme c’est écrit ici. 

Il leur fut révélé…

Cela ne nous a-t-il pas aussi été révélé ? Est-ce-que frère Branham a prêché pour 
lui-même ? Est-ce qu’il avait un ministère qui le concernait lui-même ou alors, 
avait-il reçu un mandat divin qu’il avait exécuté au nom du Seigneur pour prêcher 
la parole de Dieu, le dernier message ? Comment c’était avec tous les prophètes et 
avec tous les apôtres ? Et comment était-ce avec frère Branham ? Tous ceux qui 
ont été appelés par le Seigneur avaient un ministère pour l’Église. C’est la même 
chose encore aujourd’hui. Nous ne nous servons pas nous-mêmes : Nous servons le 
Seigneur et Son Église ! Et nous prêchons, comme c’est écrit ici, l’Évangile valable 
éternellement dans la puissance du Saint-Esprit. Et tous ceux qui sont de Dieu, 
l’écouteront et l’accepteront. Et comme c’est écrit ici encore une fois : « Ceux qui 
vous ont prêché l›Évangile dans la puissance du Saint-Esprit envoyé du ciel… des 
choses dans lesquelles les anges désirent plonger leurs regards ».

Soyons sincères. Est-ce qu’il y a deux mille ans d’ici, il y a eu une époque dans 
laquelle la parole de Dieu aurait été révélée de Genèse 1 jusqu’à Apocalypse cha-
pitre 22 comme dans cette époque ? Je l’ai déjà dit ici deux ou trois fois : Le pro-
phète de Dieu pouvait dire : « Je me tenais là, l’Ange de l’Éternel est entré dans 
la pièce ». Frère Branham décrivait Son poids, Sa taille etc. Et l’Ange lui a révélé 
ce qui s’était passé dans le Jardin d’Éden le matin avec le serpent, et l’après-midi 
avec Adam. C’est ainsi que l’Ange de l’Éternel lui a révélé l’histoire du salut en 
lui disant que s’il n’y avait pas de chute de l’homme, il n’y aurait pas eu besoin 
d’avoir la rédemption. Mais tout cela était déjà dans le dessein de Dieu, car, bien-
aimés frères et sœurs, Dieu ne voulait pas avoir des À ls créés, mais, des À ls et des 
À lles de Dieu issus de Dieu, sortis de Lui, nés de Lui, engendrés par Lui, nés par 
la puissance du Saint-Esprit. C’est pour cette raison que nous sommes des À ls et 
des À lles de Dieu par la grâce de Dieu.

Mais, nous vivons vraiment la période la plus importante de toute l’histoire du 
salut. Et concernant ceux qui vivent maintenant sur terre, lisons maintenant le 
verset 16 de 1 Pierre 1 :

Selon qu’il est écrit : Vous serez saints, car je suis saint.

Verset 17 :
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Et si vous invoquez comme Père celui qui juge selon l’œuvre de 
chacun, sans favoritisme, conduisez-vous avec crainte pendant le 
temps de votre séjour sur la terre ;

Ensuite, au verset 18 :

Vous savez que ce n’est pas par des choses périssables, par de 
l’argent ou de l’or, que vous avez été rachetés de la vaine manière 
de vivre que vous aviez héritée de vos pères, mais par le sang pré-
cieux de Christ, comme d’un agneau sans défaut et sans tache;

Il est écrit au verset 20 :

Prédestiné avant la fondation du monde, il fut manifesté à la À n 
des temps, à cause de vous ;

Avant même la fondation du monde, Il fut déjà prédestiné à mourir en tant 
qu’Agneau de Dieu, et à donner le sang pour notre rédemption. Et ensuite, après 
qu’il a versé Son sang, Il est monté dans le sanctuaire céleste en tant que Sou-
verain SacriÀ cateur, Il l’a apporté sur l’arche de l’alliance, là où était la loi et la 
condamnation. Et Dieu a accordé Sa grâce, Il a réconcilié. Le pardon et la réconci-
liation nous ont été accordés.

Bien-aimés frères et sœurs, résumons ce qui doit être encore dit ici. Lisons encore 
ces versets, et le verset 23 pour À nir concernant ce que le Seigneur a fait de grand 
en nous :

Puisque vous avez été régénérés (Vous êtes en effet nés de nou-
veau, Trad. Nouvelle Bible Second. N.d.l.r), non par une semence 
corruptible, mais par une semence incorruptible…

Dites « Amen » [L’assemblée dit : « Amen ! » N.d.l.r]. Ici, cela est dit clairement. 
Lisons encore : 

Puisque vous avez été régénérés (Vous êtes en effet nés de nou-
veau, Trad. Nouvelle Bible Second. N.d.l.r), non par une semence 
corruptible, mais par une semence incorruptible…

Ici, le mot « semence » est très important. Jésus-Christ était La Semence, et nous 
sommes la semence qui est apparue : 

Puisque vous avez été régénérés (Vous êtes en effet nés de nou-
veau, Trad. Nouvelle Bible Second. N.d.l.r), non par une semence 
corruptible, mais par une semence incorruptible…

La semence est la parole de Dieu. 

… par la parole vivante et permanente de Dieu.

Dites simplement « amen » à cela. [L’assemblée dit : « Amen ! » N.d.l.r]. Ça, c’est 
l’œuvre de Dieu en nous et dans tous les rachetés par la grâce de Dieu. Lisons en-
core les versets 24 et 25 :

Car toute chair est comme l’herbe, et toute sa gloire comme la 
Á eur de l’herbe. L’herbe sèche, et la Á eur tombe ;

Et maintenant suit :

Mais la parole du Seigneur demeure éternellement. Et cette pa-
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role est celle qui vous a été annoncée par l’Évangile.

Alléluia ! Loué et exalté soit l’Éternel Dieu. Nous avons déjà lu clairement ce que 
nous avons expérimenté avec Dieu. Nos expériences sont écrites dans la Bible. 
Je le répète encore une fois : « La parole du Seigneur demeure éternellement » et 
ensuite : « Cette parole qui demeure éternellement est celle qui vous a été annon-
cée par l’Évangile ».

Aujourd’hui, dans toutes ces églises avec « e » minuscule, qui peut dire de lui que 
la parole de Dieu demeure éternellement, et « nous vous avons prêché cette parole 
comme Évangile ». Qu’est-ce-qui est prêché comme Évangile ? Des propres inter-
prétations et des explications ! On lit quelques Écritures et ensuite, on explique 
ce qu’on vient de lire au lieu d’aller d’Écriture en Écriture. On inÀ ltre ses pensées 
dans la parole de Dieu. Mais ici, il nous est dit que la vraie prédication des vrais 
serviteurs de Dieu est aujourd’hui la même parole de Dieu comme il y a deux mille 
ans et qui demeure éternellement.

Et il y a deux mille ans, cette parole de Dieu a été prêchée en tant qu’Évangile. 
Et aujourd’hui, nous devons prêcher la même parole en tant qu’Évangile. Et nous 
n’avons pas le droit d’ajouter quelque chose ! Malheur à celui qui prêche un autre 
Évangile.

Nous savons tous –on doit malheureusement le dire— il y a des hommes qui 
prennent les citations de frère Branham, les interprètent, les sortent de leur 
contexte sans prendre les Écritures et la parole de Dieu. Et c’est comme ça que 
Dieu nous a fait la grâce de prêcher Sa parole au travers des saintes Écritures. 
C’est ainsi que nous avons appréciés la parole de Dieu qui demeure éternellement 
en tant que message du salut, en tant qu’Évangile, et maintenant, cet Évangile 
est prêché à tous les peuples, les langues et les nations, l’Évangile du royaume de 
Dieu.

Résumons ce que le Seigneur veut nous dire. Il a ouvert nos yeux pour que nous 
puissions voir que nous sommes vraiment arrivés à la À n des temps, et que le Sei-
gneur bande les plaies et guérit les coups de Son peuple. Ils sont ramenés dans 
leur pays. Et tout ce que le Seigneur a promis à Israël s’accomplira en Israël. Et 
c’est ainsi que nous pouvons dire que le Seigneur a ramené maintenant Son trou-
peau racheté par Son sang de tous les peuples, les langues et les nations, de toutes 
les églises et les églises libres, de toutes les religions. Il les a appelés à sortir, et Il 
bâtit Lui-même Son Église maintenant, l’Église des premiers-nés.

Bien-aimés frères et sœurs, que cela soit encore dit : Nous croyons que nous n’avons 
pas expérimenté seulement la nouvelle naissance et la régénération, mais nous 
croyons aussi qu’un puissant déversement du Saint-Esprit ou la pluie de l’avant 
et de l’arrière-saison tomberont ensemble sur le troupeau racheté par le sang, sur 
nous qui, par la grâce de Dieu, avons reçu la vie nouvelle. Nous avons consacré 
notre vie au Seigneur, nous sommes cruciÀ és avec Christ, nous sommes morts 
avec Lui. Et comme cela nous a été transmis dans Romains 6, même dans le bap-
tême d’eau, nous témoignons qu’en tant que morts avec Christ, maintenant, nous 
nous laissons ensevelir avec Christ. Lisons dans Romains 6. Même le baptême 
d’eau est un témoignage que nous nous laissons ensevelir avec Christ, nous qui 
sommes morts avec Lui.

Nous devons faire toutes ces expériences du salut là, et ensuite, avoir le droit à 
l’effusion du Saint-Esprit. Et comme frère Branham l’avait vu, ce sera tellement 
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puissante, ce qui n’a jamais eu lieu auparavant aura lieu. Dieu va conÀ rmer Sa 
parole, et aucun de nous ne sera confus. 

Que le soir d’aujourd’hui ait ouvert nos yeux une fois pour toutes. Comme le Sei-
gneur l’a dit dans Luc 21 concernant les signes qui commenceront à arriver, pas 
seulement les tremblements de terre, les disettes et tout ce qui a lieu depuis long-
temps, mais des choses qui n’ont jamais encore eu lieu, des signes dans le soleil, 
dans la lune, dans les étoiles. Quand cela commencera à arriver, redressez-vous 
levez vos têtes car vous savez qu’en ce moment-là, votre rédemption est proche. 
Nous sommes reconnaissants de tout notre cœur de ce que le Seigneur nous a 
accordé la grâce de reconnaitre le jour et l’heure, mais aussi les signes de temps. 
C’est ainsi qu’aujourd’hui, nous voulons consacrer de nouveau nos vies au Sei-
gneur, et dire : « Bien-aimé Seigneur, aussi certain que nous croyons que, tel que 
Toi, avant même la fondation du monde, Tu as été prédestiné à mourir, c’est ainsi 
que nos noms ont été inscrits dans le livre de l’Agneau immolé avant même la 
fondation du monde ». 

C’est ainsi que la rédemption qui a déjà été dans le plan de Dieu, cette rédemption 
a eu lieu, et nous avons une part entière à l’accomplissement de cette œuvre, et 
nous savons que c’est seulement les élus de Dieu qui entendront dans ce temps ce 
que l’Esprit a à dire à l’Église. Tous les autres passeront en méprisant. Cela n’a 
aucune signiÀ cation pour eux. Mais pour nous, nous qui avons la grâce de voir ce 
qui se passe avec Israël… je ne vais pas entrer dans les détails, mais, particuliè-
rement, ce qui se passe dans le monde entier, dans tous les peuples, les langues et 
les nations, est puissant. 

Que tous ceux qui écoutent maintenant et qui voient soient bénis. Que tous les 
frères qui prêchent soient de nouveau fortiÀ és. Nous ne sommes pas des gens qui 
ont suivi des fables habilement conçues, mais nous vous avons annoncé la parole 
prophétique, la parole de l’enseignement ; et c’est la parole que nous prêchons. 
Et jusqu’aujourd’hui, c’est la parole de Dieu que nous prêchons en tant qu’Évan-
gile, et nous n’allons rien prêcher d’autre que la sainte et précieuse parole de 
Dieu. S’il vous plaît, acceptez cela de tout votre cœur, acceptez le pardon de vos 
péchés, acceptez la réconciliation, la grâce ; acceptez. L’œuvre est déjà accomplie 
pour vous. Acceptez cela en tant que semence incorruptible de la parole pour que 
le Saint-Esprit puisse venir sur vous et vous engendrer, créer la vie de Dieu en 
vous, pour qu’ensuite, le déversement du Saint-Esprit puisse avoir lieu comme 
dans la chambre haute, comme sur nous, et dans le monde entier. L’effusion du 
Saint-Esprit aura lieu dans le monde entier, dans tous les peuples, les langues 
et les nations. Il descendra sur la semence de Dieu, et, ensemble, nous verrons la 
perfection, l’achèvement de l’œuvre, et le Seigneur reviendra pour nous prendre 
auprès de Lui. À Lui soit l’honneur dans toute l’éternité ! Amen !

Levons-nous. Qui propose un chœur ? Chantons « Tel que je suis sans rien à moi ». 
[L’assemblée chante : « Tel que je suis sans rien à moi » N.d.l.r].

Avant que nous priions ensemble, je voudrais demander combien ici veulent consa-
crer leur vie au Seigneur, et ont un désir d’être prêts quand le Seigneur reviendra 
pour prendre les Siens auprès de Lui, ceux qui s’attendent à ce que le Seigneur ac-
complisse en nous la dernière promesse. Et, tel que les Juifs sont revenus dans le 
pays de la promesse et que le Seigneur accomplira tout en eux tel qu’Il a promis ; 
c’est ainsi aussi avec nous, bien-aimés frères et sœurs : chaque promesse que Dieu 
a donnée va s’accomplir en nous.
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Peut-être que les deux sœurs ont un cantique qu’elles veulent chanter. Et peut-
être que le frère Jean-Claude va chanter aussi. Nous voulons utiliser ce temps 
pour consacrer notre vie au Seigneur. Chantons « Ô c’est Jésus, ô c’est Jésus ». 
[L’assemblée chante : « Ô c’est Jésus, ô c’est Jésus », et les deux sœurs chantent 
un cantique. N.d.l.r].

Amen, amen. Êtes-vous là ? Vous voulez chanter ? Alors venez. Venez. Nous 
sommes reconnaissants. Notre frère Jean-Claude attend aussi la guérison en son 
corps. Que Dieu, par Sa grâce puisse la lui accorder ! Loué et exalté soit le nom 
du Seigneur ! Alléluia ! [Frère Jean-Claude chante le cantique « Maranatha ! ». 
N.d.l.r].

Amen ! Amen ! Merci beaucoup. Nous sommes reconnaissants au Seigneur de ce 
que nous pouvons vivre comment est-ce qu’Il bande aussi les blessures de Son 
Église, et qu’Il rétablit toutes choses à l’état primitif. Vous le vivrez aussi. Cela 
aura servi à quelque chose d’avoir cru, d’avoir écouté, d’avoir cru et reçu le der-
nier message, et d’obéir à ce message, de suivre, de mettre en pratique ce que la 
parole de Dieu nous ordonne de faire. Aujourd’hui, nous voulons prier pour tous 
ceux qui veulent consacrer leurs vies au Seigneur. Nous vous demandons de venir 
devant. Chantons maintenant « Tel que je suis sans rien à moi ». Que tous ceux 
qui veulent consacrer leur vie au Seigneur aujourd’hui puissent venir devant. 
[L’assemblée chante : « Tel que je suis sans rien à moi » N.d.l.r].

Bien-aimés frères et sœurs, nous avons l’impression que tous voulaient venir de-
vant. Et tous, nous devrions consacrer de nouveau notre vie au Seigneur. Nous 
Lui demandons aussi qu’Il puisse nous accorder à tous Sa grâce. Qu’une régéné-
ration, une nouvelle naissance, que vraiment, la nouvelle vie de notre Seigneur 
devienne visible en nous et par nous.  Et comme nous avons souvent cité la parole 
de 1 Jean chapitre 5 : Celui qui a le Fils, a la vie. Celui qui n’a pas reçu le Fils, n’a 
pas reçu la vie. C’est pour cette raison que nous sommes si reconnaissants de ce 
que le Seigneur nous a accordé Sa grâce. Et, encore une fois, ce message précieux, 
la parole originale peut être prêchée. Comme il est écrit dans Apocalypse chapitre 
14 verset 6 l’Évangile produit en nous les choses pour lesquelles le Seigneur l’a 
envoyé.

Soyez reconnaissants. C’est encore le temps de la grâce. Le sang est encore sur le 
trône de la grâce. Le sang de l’alliance. 

Combien sont ici pour la première fois et qui veulent consacrer leur vie au Sei-
gneur ? C’est de ça qu’il s’agit principalement. Nous voulons tous consacrer de 
nouveau notre vie au Seigneur. Et je crois que nous avons compris ce qui a été 
exposé dans les saintes Écritures ce soir. Nous sommes arrivés au moment le 
plus proche de la À n. Et je souhaiterais qu’on puisse lire ces Écritures pendant 
cette conférence du réchauffement climatique. Si on pouvait aller parmi ces chefs 
d’états et leur exposer ce que nous avons considéré ce soir, mentionner le peuple 
d’Israël et les Écritures bibliques.

Bien-aimés frères et sœurs, regardez la grâce que Dieu nous a faite de recon-
naitre les signes de temps et de voir devant nos yeux que les prophéties bibliques 
deviennent une réalité divine. Aucun homme ne va retenir ces choses, aucun pro-
gramme. Non, et encore une fois non. Tout cela va s’accomplir tel que le Seigneur 
l’a prédit dans Sa parole.

Maintenant, je m’adresse à vous, à tous. Aujourd’hui, c’est le jour que le Seigneur 
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a fait pour nous. Bien-aimés frères et sœurs, c’est « AINSI DIT LE SEIGNEUR », 
c’est la parole de Dieu éternelle. Le ministère de frère Branham était aussi « AIN-
SI DIT LE SEIGNEUR ». Dieu l’a promis dans Sa parole, et nous avons vécu l’ac-
complissement de cette promesse, et nous pouvons continuer à le vivre. Comme 
dit au commencement, Dieu a repris le prophète, mais, le message, la parole, 
l’Évangile éternellement valable est resté avec nous, et c’est cet Évangile-là qui 
est prêché au monde entier en tant que la parole de Dieu qui demeure éternelle-
ment, et, les élus la reçoivent comme un ordre à sortir, à se séparer, à être blan-
chis, à être puriÀ és et préparés, et faire les différentes expériences du salut avec 
Dieu. Chantons encore une fois « Crois seulement, crois seulement ». [L’assemblée 
chante : « Crois seulement, crois seulement » N.d.l.r].

Nous demandons au frère Alfred Borg de prier avec nous. Tu es un homme de foi. 
Prie pour nous. [Frère Alfred prie. N.d.l.r]. Frère Schmidt, viens aussi remercier 
le Seigneur. Et nous demandons au frère Didier de venir aussi, et au frère Arben 
de traduire. [Les frères prient. N.d.l.r].

Seigneur Dieu tout-puissant, nous vivons aujourd’hui Ta présence. Tu as parlé 
avec nous. Nous Te croyons, nous croyons Ta parole, nous croyons chaque pro-
messe, et nous Te remercions de ce que Tu as ouvert nos yeux spirituels pour que 
nous puissions voir devant nos yeux toute la prophétie divine accomplie. Bénis 
Ton peuple, Israël. Bénis Ton Église de tous les peuples, les langues et les na-
tions. Achève Ton œuvre avec nous, et ensuite, avec Israël. Le temps est proche, 
le temps est là ! Nous Te remercions pour cela. Que dans le monde entier, l’appel 
retentisse et soit entendu : Voici, l’Époux vient, levez-vous pour aller à Sa ren-
contre ! Bien-aimé Seigneur, crée tout en nous par la puissance de Ton sang, de 
Ta parole, de Ton Esprit. Oui, crée tout nouveau. FortiÀ e-nous tous dans la foi 
pour que nous ne puissions plus regarder à nous ni aux autres, mais, à Toi, à Toi 
le Rédempteur…

Que Ton nom soit loué et exalté ! Ta présence est dans cette salle. Tu es présent. 
Sauve, guéris, délivre, conÀ rme Ta sainte et précieuse parole ! Alléluia ! Acceptez, 
remerciez le Seigneur, remerciez le Seigneur pour le salut, pour la guérison, pour 
la délivrance, remerciez le Seigneur, alléluia ! Lui qui suscite la foi et la mène à la 
perfection. Alléluia ! Alléluia ! Louez le Seigneur !

Bien-aimés frères et sœurs, encore une parole pour nous encourager tous : Le 
Seigneur Dieu a conduit les choses ainsi pour que Sa sainte et précieuse parole 
soit prêchée dans le monde entier avant le retour de Jésus-Christ notre Seigneur, 
car, la promesse que Dieu a faite à Abraham est la suivante : En toi seront bénies 
toutes les nations de la terre. Et, le Seigneur appelle Son peuple à sortir de tous 
les peuples, les langues et les tribus. Et ici est la grâce : Nous appartenons à ceux 
qui, maintenant, ont reconnu  de quoi il s’agit aujourd’hui, ceux qui ne jouent pas à 
la religion, mais qui ont reconnu, qui ont entendu l’appel du Seigneur et le croient 
de tout leur cœur. Et aussi certain que maintenant, nous avons reconnu le 
dernier message qui précède le retour de Christ, aussi certain que nous 
l’avons cru et que nous y obéissons, nous prendrons part à l’enlèvement ! 
Nous avons la garantie dans la parole de Dieu que nous tous qui croyons 
au message et qui obéissons au message, nous prendront part à l’enlève-
ment. La parole de Dieu nous donne cette garantie. Celui qui a commencé Son 
œuvre l’achèvera aussi en nous.
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